



## Championnats Départementaux U.N.S.S. d'ESCALADE à SAINTES

publié le 15/02/2019

### Descriptif :

MERCREDI 30 Janvier : Championnats Départementaux U.N.S.S.  
d'ESCALADE à SAINTES

MERCREDI 30 Janvier : Championnats Départementaux U.N.S.S.  
d'ESCALADE à SAINTES

Après une 1ère initiation en Escalade, réalisée, lors de la rencontre multi-activités en Sport Partagé, le Mercredi 19/12/2018, 8 élèves du Collège se sont lancés dans l'aventure du Championnat Départemental U.N.S.S. d'Escalade, qui s'est déroulée le Mercredi 30/01/2019, au gymnase d'Agrippa d'Aubigné, à Saintes.

Malgré une pratique récente, les élèves ont brillamment surmonté les difficultés offertes par les différentes voies et bloc. Aussi, après avoir gravi en équipe (4 équipiers) les 3 voies de difficultés croissantes (dont des top pour tous sur les 2 1ères voies), sous les encouragements de leurs camarades, chacune des équipes engagées du Collège MAURICE CHASTANG, s'est respectivement classée à la 3ème et 4ème place.

Une très belle journée couronnée de succès ... qui en appelle bien d'autres !



### Portfolio



